



30. Mai 2024

Herzlichen Dank für die Teilnahme am STADTRADELN 473.137 geradete Kilometer in drei Wochen

Landkreis Osterholz. Über 470.000 Kilometer wurden in dem dreiwöchigen Aktionszeitraum von 2.475 fleißigen Radelnden zurückgelegt und somit 78 Tonnen CO₂ vermieden. Zum fünften Mal hat der Landkreis Osterholz die Aktion durchgeführt und dabei gemeinsam mit den Gemeinden neue Rekordzahlen erreicht. Bis zum 5. Juni 2024 können alle Radelnden noch ihre Kilometer nachtragen, die sie während des Aktionszeitraums gefahren sind und noch nicht dem Profil hinterlegt haben.

Im Nachgang erfolgt dann die Auswertung der Ergebnisse. Die Preisverleihung findet am 13. Juni 2024 im Kreishaus in Osterholz-Scharmbeck statt. Die Einladungen für die Gewinnerinnen und Gewinner der verschiedenen Kategorien erfolgt rund eine Woche vorher. „Wir sind absolut begeistert, dass wir das tolle Ergebnis aus dem letzten Jahr noch einmal toppen konnten! Herzlichen Dank für das Engagement aller Mitradelnden!“, erklären Landrat Bernd Lütjen und die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister.